

第8号 「田津の翼

令和4年11月25日 横浜市立岡津中学校 校長 相 澤 順 同校 学校だより担当

行事の成果をさらなる学校生活の充実に!

生徒たちが熱唱した鎌倉芸術館での合唱コンクールから3週間 余りが過ぎました。教室を回り、彼らが整然と授業を受けている様子を見ていて、あの日の感動が大分前のことのように感じたり、生徒たちの心の中では、当然、良き思い出の一つになっているのだろうなと想ったりしている今日この頃です。



【飛躍祭展示作品 (美術部)】

14日の全校朝会で、生徒たちには「管唱練習で一人ひとり努力して取り組んできたことや、学級が一つになったことを宝物にして、今年度の残りの日々で、別れがたいクラスにしていきましょう」と伝えました。体育祭、飛躍祭と続いた行事の成果をさらなる学校生活の充実や自己の成長につなげてほしいと期待します。

飛躍祭(合唱コンクール)を終えて

10月28日、31日の両日で行われた飛躍祭は文化祭実行委員会の企画・運営のもと、盛会の中、終了しました。一週間披露された文化部(科学部・華道部・美術部)の展示作品はどれも立派で、1日首の実行委員会の特別企画



【三年生発表の様子】

(未成年の主張)や吹奏楽部・ダンス部・合唱部のパフォーマンス&コラボ映像なども趣向が凝らされていて大いに楽しむことができました。生徒の皆さん大変お疲れ様でした。保護者の皆様には、ご観覧や事後のアンケートへのご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

<文化祭実行委員長の言葉>

長いようで短かった飛躍祭期間が終わりました。飛躍祭を終えてクラスの雰囲気は変わりましたか?普段見ることのできない仲間の姿を沢山見られたことと思います。

この飛躍祭を通して、一人でも多くの人がスローガンの「**我夢写空**」を意識できていたら幸いです。自分で 目標を立てて、それに向かって努力する良いきっかけになる飛躍祭になっていたらいいなと思います。

く一年生指揮者より>

初めての合唱コンクールで、初めのうちは伴奏と合唱が合わず苦労しました。でもクラスのみんなで練習を重ね、パートリーダーが積極的に声をかけたりしてくれて、みんなで頑張り段々と良い合唱になり、一つにまとまるのを感じました。当日、会場は想像よりも広く、驚きました。本番は緊張しましたが、今までの練習に成果を出し切れた合唱でした。先輩方の合唱は、鳥肌が立つほど感動しました。結果は入賞できず、残念でしたが、クラスのみんなで最高の合唱を目指して頑張ってきたことが誇りであり、何よりも楽しかったです。今回の経験を活かし、この先もクラスで団結していきたいです。

<二年生伴奏者より>

飛躍祭一日目のダンス部、吹奏楽部、合唱部の発表や「未成年の主張」はどれも個性あふれる魅力的な作品で見ていてとても楽しかったです。そして今年の合唱コンクールは、大きなホールで開催することができました。私自身は伴奏者として不安な気持ちがありました。しかし、みんなのホール全体に響く声が聞こえた瞬間、弾いていてとても安心できて楽しく演奏することができました。先生や文化祭実行委員をはじめ生徒一人ひとりの工夫や準備があったからこそできた飛躍祭であり、とても感謝しています。楽しく笑顔で歌ったり踊ったりした飛躍祭は、それぞれが輝く思い出に残るものとなったと思います。

2組ではみんなで目標を決めたり、その目標を達成するために悪いところは言って直したり、逆に良いところはほめあって伸ばしたり、合唱コンクール当日まで良い雰囲気で練習をすることができました。

練習では、みんなが意見を出して改善していったことで段々と歌が良くなっていくのを感じられたのが心に 残っています。

自分たちの番になってステージに立ったとき、とても緊張しましたが、いざ歌い出すと緊張よりも楽しさが勝って全力で歌うことができました。歌の得意な人たちだけががんばってもダメだし、全員が同じ方向を向いて全力で取り組むことで金賞をとれたと思います。

飛躍祭を通して、みんなで協力することと、喜び合うことでとても温かくなると改めて感じました。

いずみくこうどうしゅくはくがくしゅう 泉区合同宿泊学習 「愛川ふれあいの村」

11月9日、10日の一泊二日で、9組の生徒たちが泉区値別支援学級合高宿泊学習に参加しました。宮ケ瀬ダムの放流見学をはじめ、宿泊した愛川ふれあいの村でのウォークラリーやキャンドルファイヤーなどに取り組みました。

コロナ禍による三年ぶりの開催で、参加した区内9校全ての 生徒にとって初めての行事となりましたが、事前に実施した三



【宮ヶ瀬ダムをバックに集合写真】

回の交流会のおかげで、無事に二首間の自程を終えることができました。 9 組の生徒たちはウォークラリーの進行を担当し、立派に責任を果たしました。 晴れ渡る護かな天候にも恵まれ、良き思い出に残る ご首間になりました。

く三年生の感想より>

3年生にとって、最初で最後の宿泊学習でした。愛川ふれあいの村に着いた瞬間、風景がとってもきれいだな という気持ちでいっぱいになりました。夜の集いのキャンドルファイヤーでは、レクをして、他校の人たちと 協力したり、班長同士で仲良くなれたりしたので嬉しかったです。

もいきぎょうじょう 地域行事等にボランティア・出演協力

コロナ禍が続いていますが、10月分から11月にかけて地域の行事やお祭りが幾つか行われました。



出店の手伝いやステージ発表の出演者として、本校の福祉委員会や保健安全委員会の生徒たちや、ダンス部、吹奏楽部、合唱部の生徒たちが協力参加しました。 中川ふれあいまつりでは、開会式で今年の県大会で4位入賞を果たした陸上部男子リレーチームを表彰していただきました。

私も幾つか地域行事等の一会場を回らせてもらいましたが、個 人的に協力したり参加したりして楽しんでいる生徒も多く見かけることができ、嬉しく思いました。

【綿菓子販売準備中: 中川ふれあいまつりにて】 これからの社会や地域を担っていくために、郷土愛や社会・地域貢献への姿勢を身につけることはとても重要です。 貴重な機会を提供してくださっている地域の皆様に感謝いたします。

【12月のおもな行事予定】

2日 (木) 専門委員会

5日 (月) ~9日 (釜)

生徒会朝会

はいうよっか (水) ちゅうおういいんかい 中央委員会

12日(月)



個人而談

16日(金) 小中合同授業研究会 上矢部小にて (一斉下校13:15)

2 2 日 (木) 特別清掃 (午後) ジャージ登校

2 3 日 (金) 終業式

部活動再登校15:00~

学校閉庁期間 (12月28日~1月3日) ※三学期始業式 1月10日 (火)